

17.05.2019

Antrag der SPD-Fraktion zur Sitzung des Umweltausschusses am 24. Mai 2019

Ausbau des Programmes „ESPADU“

Die Verwaltung wird gebeten, das erfolgreiche Projekt „Energiesparen an Duisburger Schulen“ (ESPADU) weiter zu intensivieren und in Kooperation mit den Stadtwerken und weiteren Partnern ein Konzept für den Ausbau des Programms zu erarbeiten.

Begründung:

Seit Ende 2002 wird in Duisburg das Projekt „Energiesparen an Duisburger Schulen“ (ESPADU) erfolgreich umgesetzt. ESPADU thematisiert den Ressourcenverbrauch an den Schulen und fordert Lehrerinnen und Lehrer sowie Schülerinnen und Schüler auf, sich mit dem Thema Klimaschutz und nachhaltigem Handeln auseinander zu setzen und im Rahmen ihrer Möglichkeiten, für einen sparsamen Umgang mit Strom, Wärme und Wasser einzusetzen. In Schulen wäre beispielsweise der Einsatz von Luftgüteampeln zu prüfen. Hierdurch könnten die Schülerinnen und Schüler eine intelligentere Durchlüftung ihrer Klassenräume erlernen und sparen zusätzliche Heizkosten ein. Ziel ist es, die Verbrauchskosten zu senken und die Umwelt zu entlasten. ESPADU sorgt bereits jetzt für hohe Energieeinsparungen und leistet einen großen Beitrag zum Klimaschutz in Duisburg.

